

Ciclismo

# Casabal, primer líder de los Valles Mineros

El campeón de la Vuelta a Santander fue el más fuerte

Moreda (Aller), H. NÚÑEZ

Teodoro Casabal (Norinver Cycling Team) es el primer líder de la Vuelta a los Valles Mineros. Una ronda que regresa este año en la categoría master bajo la organización del club Cyclea (Garaje Paco-De la Uz) y con la colaboración de LA NUEVA ESPAÑA. Esta edición transcurrirá por los concejos de Ribera de Arriba, Sobrescobio y Aller con la participación de 105 corredores y en tres etapas. Una conformada en dos sectores que se disputó ayer y la última será hoy.

Casabal venció en el segundo sector de esta primera etapa y fue tercero en la contrarreloj de la mañana. El segundo de la general es el leonés Ricardo Ferrero (CDC Astorga) quien venció en la crono de la mañana. Está a 47 segundos del líder. La tercera plaza es para el local Juan Manuel Toribio (Cycling Astur) a 1,03 minutos de Casabal.

El ciclista del Norinver demostró ser el hombre a batir en la ronda de los Valles Mineros. Casabal, actual campeón de la Vuelta a Santander, se escapó en la subida al Alto de Seana donde coronó con 20 segundos sobre el que posteriormente sería el segundo clasificado, Iván Treceño (Calderonabike Sagunto), y de un grupo de otros cinco corredores liderados por el local Juan Manuel Toribio (Cycling Astur). En el des-

censo en dirección a Mieres llegó en solitario para confirmar su superioridad en la meta acabando con 1,06 minutos de ventaja sobre este grupo de perseguidores que no pudieron ante la fuerza y el empuje de un Casabal que hoy será el hombre a seguir en Sobrescobio.

Ricardo Ferrero (CD Astorga) fue el vencedor de la primera de las tres etapas en que consta ronda. Una contrarreloj individual con salida en el balneario de Las Caldas y meta en el Ayuntamiento de Ribera de Arriba en el que los corredores recorrieron 8,2 kilómetros. El ganador empleó 11,56 minutos en hacerlo. Segundo fue el local Juan Manuel Toribio (Cycling Astur) a dieciséis segundos del ganador y tercero llegó a la meta el actual campeón de la Vuelta a Santander Teodoro Casabal (Norinver Cycling Team) a 19 segundos de Ferrero.

La general por equipos está dominada por el equipo del líder, el Norinver Cycling Tema. Segundos están los locales del Cycling Astur a 53 segundos y terceros el Asturmater Neumáticos Joaquín Anj a 4 cuatro minutos y 19 segundos. En la categoría de montaña también domina el líder de la general Teodoro Casabal (Norinver Cycling Team) mientras que en la de las metas volantes Mario Álvarez Guerras (Uno di Noi Club Deportivo).



Un momento de la etapa en línea de ayer. | J. R. SILVEIRA



El pelotón, a su paso por el polígono de Gonzalín de Mieres. | J. R. SILVEIRA

## La ronda concluirá con la disputa de la etapa final en Rioseco

El vencedor de esta nueva edición de la ronda se conocerá esta mañana cuando se dispute la etapa final que tendrá la salida en el Pozo Sotón y la meta en Rioseco. Esta etapa tendrá como punto más elevado el alto de Ladines, en el concejo de Sobrescobio.

La salida del pelotón está prevista a las diez y media de la mañana. Esta etapa final tendrá un recorrido de 73,5 kilómetros y pasará por Sortrondio, Blimea, Muñera, Rioseco, El Condao y Entrialgo para acabar en la meta que estará ubicada en Campiellos. Entre ellos, el mencionado alto de Ladines.

Voleibol | Nacional femenino

# Asturias, campeona infantil

Oviedo, J. M. CARBAJAL

La selección infantil femenina del Principado de Asturias se proclamó campeona de España al superar en la final, disputada en el pabellón "La Flota", en Murcia, al combinado de la Comunidad de Madrid por 3 sets a 0 (parciales de 25-13; 25-11 y 25-20). Además, las asturianas no cedieron ni un solo set a lo largo de todo el campeonato. La tercera plaza fue para Andalucía que ganó por 3 sets a 1 a Cataluña.

El combinado infantil femenino asturiano en esa cita Nacional por selecciones territoriales que

conquistó la medalla de oro lo componen las siguientes jugadoras: Claudia Vicente Pérez (CV La Calzada), Lucía Peruyero Suárez (CV Cangas de Onís), María González Blanco (AD Pares), Rosana Vega Gallego (CV Oviedo); Ana Muñiz Rocandio y Cristina Riu Álvarez, del Colegio San Ignacio; y Elena Rodríguez González, Paula Lorenzana Estepar, Ana Martín Pardo, Marta Fernández Secades, María Junquera Fernández, Covadonga Mitre Rodríguez, Lucía Montes García y Ariana Morán Sol, del Grupo Cultura Covadonga.



La selección asturiana infantil celebra su título en el podio. | LNE